

Reporting aktivieren / deaktivieren

Funktion

- Sie möchten Reporting Emails erhalten (oder nicht mehr erhalten)

Aktivieren / Deaktivieren

- Loggen Sie sich in Ihrem Kunden Account ein --
- Gehen Sie auf Ihre Anlage --
- Gehen Sie auf **Optionen** -> **Anlagendaten** --
- Scrollen Sie bis Sie den Menüpunkt **Erwarteter Jahresertrag** finden --
- Hier können Sie nun das Reportink **aktivieren** oder **deaktivieren**

The screenshot shows the 'Erwarteter Jahresertrag (kWh/kWp) in %' section of the PowerDog customer account. A red circle highlights the 'Reporting aktiv' checkbox, which is currently checked. Below the chart, there are input fields for the reporting email address (testkunde@eco-data.de) and a checked option for 'Tagesreport (zusätzlich zu Monats- und Jahresreport)'. The chart displays monthly yield values from January to December, with a total of 100% for the year. Below the chart, there are input fields for the target yield (850 kWh/kwp), the reporting period (January to January), and the maximum allowed deviation (25%).

Monat	Ertrag (kWh/kWp)
Jan.	2
Feb.	6
Mär.	9
Apr.	11
Mai	11
Jun.	13
Juli	13
Aug.	12
Sep.	10
Okt.	6
Nov.	4
Dez.	3

- Unter **Tagesreport** können Sie wählen ob Sie zusätzlich zum Monats- und Jahresreport auch tägliche Ertragsreporte per Mail gesendet bekommen

- Unter **Reporting Email Adresse** können Sie festlegen an welche Adresse die Reporting Mails geschickt werden, hier können Sie auch mehrere Empfänger eintragen (durch ; trennen)

Revision #1

Created 9 December 2024 13:27:32 by Philipp Kreutzer

Updated 9 December 2024 13:33:00 by Philipp Kreutzer